
卜
＃

詣
、鍬

忽伽 柳11）←

ｰ

畦、

、

、

ド、、

」』
一

写

〃

赤zら坪痕山口
瓢、月下



罰

凸

☆メイ 卜れし
～。

、、 、心

4

一
再



E

ｰ

ビ

←

‐

10月ぶれい☆メイト

幼児リレー：走って渡って合わせてボン！

小学生リレー：ドラえもんを探そう！

今回のぶれい☆メイトは、ミニ運動会でした。しかし、例年とは違い、室内

で行う運動会でした。分からないことばかりで、本当にこれで大丈夫なのかと

何度も不安になりました。しかし、本番での子どもたちの楽しそうな様子を見
ると、頑張ってよかったと感じました。今回は大きく動く競技が多く、元気で

楽しそうな子どもたちの様子を見られて楽しかったです。普段とは異なるぶれ

い☆メイトで、貴重な経験ができました。今後の活動に活かしていきたいと思

います。

今回の運動会は室内での活動となりました。外で行う運動会と比べて子ども

たちの参加人数が少なく、狭い部屋の中でリレーなどを行うため不安な要素も

ありました。しかし、子どもたちは喜んでくれたようで、運動会は大成功に終

わりました。ジヤンボオセロでは、子どもたちと一緒に妖怪ウオッチを踊りま

した。子どもたちのほとんどが妖怪ウオッチを知っており、さらには踊れる子

もたくさんいて、見に来ていた保護者の方々も楽しんでいました。見ている側

としてはとても微笑ましい競技でした。今回の運動会は残念ながら外では行え

ませんでしたが、室内でしか行えない競技もあり、これはこれで楽しい運動会

だったと思います。
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11月ぶれい☆メイト（遠足）

11月ぶれい☆メイトは遠足でした。私は今回、リーダーをしました。リーダー

は児童館から亀山公園までの道中で、車や自転車と子どもたちとの接触を防い

だり、小さな段差などへの注意を促す役です。大学生と子どもたちが手をつな

いで30分かけてゆっくりと歩き､怪我なく終えることができました｡公園では、

長縄やボール、落ち葉などを使って、目一杯遊んだ後、みんなでお菓子を食べ

ました。広い公園でのかくれんぼや、色とりどりの落ち葉集めなど、楽しく遊

びながら懐かしさも感じることができました。

例年9月に行っている遠足を今年度は11月に行いました。秋の遠足というこ
とでどんぐりを拾うなど季節感のあるものになったと思います。子供たちと遊

ぶ時間もたくさんあり、非常に楽しい遠足でしたが改善点もありました。年間

を通しても数少ない野外でのぶれい☆メイトなので、ごみ拾いの時間を設ける
など子供たちの体験教育としての活動も盛り込むことで、より一層良いものと
なると考えられます。来年の遠足を楽しみにしています。
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1月ぶれい☆メイト

工作は牛乳パックでヨーヨーを作りました。子どもたちはヨーヨーの飾り付

けにペンや折り紙を使い色々な工夫をしていました。レクリエーションは童謡

をテーマにして行いました。今回初めてひとつのテーマにそって世話役のキャ

ラクターを変えて行いました。全体を統一してレクリエーションをすることで

普段のぶれい☆メイトにはない世界観を作ることができ､1年生として大きく成

長することができました。

一

1月ぶれい☆メイトは、一年生にとって、今年度最後のぶれい☆メイトでし

た。レクリエーションは一貫して物語という設定を付加することで、しっかり

と子どもたちを惹きつけ、楽しんでもらうことができていました。今回のぶれ

い☆メイトは、とても良かったと思いますが、一年生にはここで満足せずに、

次は子どもたちをもっと楽しませることができるよう、新一年生により良いも

のを見せることができるよう、これからも頑張っていって欲しいです。私も来

年度に最後のぶれい☆メイトを控えているので、私たちの集大成といえるよう

な、素晴らしいぶれい☆メイトを作り上げていきたいと思います。
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児童館より

いつもBBSさんには児童館の行事の手伝いをしてもらいありがとうございま
す。特にぶれい☆メイトではお世話になっております。下半期は福祉センター
の改築で、皆さんにはご迷惑をおかけしました。運動会とクリスマス会という
大きな行事がなくなり、今年の一年生には申し訳なかったと思います。ぶれい
☆メイトの数は少なかったですが、一年生が頑張ってくれて密度の濠いぶれい
☆メイトが行えました。一年生は経験が少ないですが上級生と一緒に新しい一
年生の指導をしていってください。次の4月ぶれい☆メイトもお互い良いもの
にしていきましょう。来年度もよろしくお願いします。
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球技大会

球技大会は、年に1回児童養護施設が主催で行われ、それにBBS会員も参加

させてもらう行事である。月に1度行われる遊びの訪問の一貫ではあるが、通

常のものとは違った楽しさや子どもたちとの関わりがある。普段の学習指導や

遊びの訪問に行くことができない会員や、行ったことがない会員も参加するの

で、子どもたちにとっても楽しい行事である。

私は今回初めて球技大会に参加しました。今回の球技大会のでは午前中にド

ッジボール、リレー、パン食い競争をして、昼食後はサッカーをしました。午

前中のドッジボールでは最初の競技ということもあり、お互いが様子を見なが
ら競技をしていました。しかし、試合が進むにつれて子どもたちが工夫してボ

ールを投げたり、当たらないようにしたりしていてよかったと思いました。次

にリレーとパン食い競争をしました。リレーでは、子どもたちだけでなく、職

員の方々 も子どもたちに負けないくらい元気に走っていました。パン食い競争
では、子どもたちが手を使わずに一生懸命パンを取ってる姿がとても可愛かっ

たです。最後はサッカーでした。サッカーでも子どもたちは午前中の疲れを見

せることなく、元気に走り回っていました。中にはサッカーをしたくないとい

う子もいて、バドミントンやバレーボールをする子どもたちもいました。今回

が初めての参加だったのでわからないことも多くありましたが、子どもたちと

仲良くなれたと思います。これからも機会があれば参加したいと思います。
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遊びの訪問（11月）
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児童養護施設クリスマス会

球技大会同様、こちらもいつもの遊びの訪問とは違う行事である。BBS会
員は招待される側であり、他にも子どもたちの友だちなども招待されていたよ
うだ。出し物に1人1回は絶対に出演するのだが、幼児さんから高校生までの
子どもたち一人ひとりが主役である。そのため普段目にすることのない子ども
たちの新たな一面や、職員の方々との温かな関係が見られ、とても素晴らしい
1日を過ごすことができる。
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と思います。
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遊びの訪問（2月）
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ふしの学園祭

障害者支擾施設であるふしの学園の学園祭に、閉S会員2名で参加してきました．

ボランティアの内容は､施殴の利用者さん達によって作られた帽子やポーチ､キーホル

ダー等を売るというもので､職奥さんや利用者さん達と一緒に商品を売りました。しか
しずっとお店にいたわけではなく、ステージで催し物がある時には見に行ったり、他の

お店を見て回ったりと､比較的自由に行動をとることもできました・お昼には美味しい

うどんを食ぺ、職員さんから差し入れまで頂き、普通に一般人として参加するよりも、

学園祭を満喫することができだように思います.なにより､山□BBS会の活動では珍し
い､障飢'を持つ方との交流ということで､白頃あまり関わる事のない方々 と一緒に活

動をすることができ、いい体験となりましだ。このような貴重な活動の場を大切にし、

来年にも繋げていけだらいいなと思います．
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中国地方BBS大会

中国地方の各地区より会員が集まり、研修をしたり交流をしたりして自己研鋼
に励む大会。今年は岡山県で行われました。

中国地方配s大会に参加しました。1日目の記念購演では｢子どもの心の心理
と発達支援について」という演題のもと、子どもと関わる上でとても大切で興
味深いお話を分かりやすく、そして楽しく学ぶことができました。また、食事
会や親睦会は他地区の閉Sの方々 との交流を深めるいい機会になったと思いま
す。2日目は岡山県の観光を主に行い、鬼ノ城の登山をしました。天候にも恵ま
れて参加者と会話をしながら綺麗な景色や紅葉を楽しむことができました。1
泊2日の大会を通して最初は緊張もありましたが、他地区の活動を見たり話を
聞いたりして私たちもさらに頑張ろうという気持ちになりました。また参加し
たいと思います。
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山口こども維新 今

子どもたちを集め、BBS会員と野外で活動を行うことによって普段経験でき

ない体験をすることを目標としたモデル活動。

今回のこども維新は萩で行われました｡初日は交流会があり、他地区の会員
と仲を深めることができたと思います。二日目は朝早くから活動の準備があり
大変でしたが、寒い中駆け込むようにして会場にやってきたこども達を見て、
私たちも元気が出ました。全員揃ってから、班に分かれて自己紹介を兼ねたレ
クリエーションを行い、最初は恥ずかしがっていたこども達も班に慣れると笑

顔を見せていました。お昼は皆で協力してカレーを作りました。どの班も美味
しくできていたようです。メインイベントであるペツトボトルロケット作りで

は、大人もこどもと一緒になって楽しみました。たくさんの人と交流でき、充

実した二日間になったと思います。
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広島学園クリスマス会

広島学園クリスマス会に参加して、他地区のBBS会員や様々な子どもたちと

交流をしました。アイスブレイキングでは、子どもたちと輪になってしりとり

形式で自己紹介をしました。子どもたちは笑顔を浮かべながら自己紹介をして

いて、とても楽しそうでした。次に、レク1でジェスチャーゲームを行いまし

た。ジ土ズヂヤーゲームのお題では2014年に流行った話題がたくさん出ま
した。しかし、大学生と子どもたちとの麗職の違いが時々見られ、今後子ども

たちと関わっていく上での参考になりました。最後に、子どもたちと一緒にケ

ーキの飾り付けを行いました。子どもたち一人ひとりの個性が見え、とてもか
わいかったです。とても勉強になる一日でした。
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中国地方BBS会員研修会｡●
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社会参加活動（料理）

1－凸｡一
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|:手巻き寿司､豚汁
－－ I|

今回の社会参加活動では、3つのグループに分かれ、そのうち2つのグループ

に1人ずつ少年が入り一緒に料理をしました。料理は手巻き寿司､.豚汁、ヨー

グルトを作り、その過程で少年に小さな社会へ参加してもらい、同年代の人々
と交流をはかることを目標としました。最初は、名札を作ってお互いに話す機
会を設け、次に食材を選ぶ簡単なゲームをしました。ここで、少年と打ち解け

ることができたように思います。そして料理作りでは、少年が自ら料理を作る
場面も多く見られました。しかし、BBSの会員が少し身内のテンションで盛り上
がるなどして、少年が若干参加しづらいところも見受けられました。完成した
料理を食べるときは、少年2人ともグループの皆と楽しそうに食べていました。
最後に片付けですが、料理を作る際と同じように、積極的に関わる場面と、入
りづらい場面が見られました。今回の社会参加活動は、全体的にとても良かっ
たと思いますが、所々 でBBS会員として参加する人々 も見られたのでそこを改

善していくべきだと思います。
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